

Direktorin/Direktor der Kunsthalle Zürich (100%)

Die Kunsthalle Zürich ist eine öffentlich und privat getragene Institution von internationaler Bedeutung für die Präsentation und Vermittlung zeitgenössischer Kunst. Der Verein Kunsthalle Zürich sucht per 1. Januar 2025 oder nach Vereinbarung eine neue Direktion, die die Leitung und strategische Ausrichtung der Kunsthalle Zürich im künstlerischen, organisatorischen und finanziellen Bereich übernimmt.

Anforderungsprofil:

Nachgewiesene Kenntnisse des zeitgenössischen Kunstgeschehens und Gespür für dessen gesellschaftliche Relevanz. Leidenschaft für Kunst, für Kunstschaffende und ihre Visionen.

Erfahrung in der Programmierung und Umsetzung von Ausstellungen sowie in der Leitung einer Ausstellungsinstitution.

Ausgeprägte Fähigkeit, zeitgenössische Kunst an ein breites Publikum zu vermitteln.

Führungsfähigkeiten und Erfahrung in der Leitung eines dynamischen Teams.

Verantwortung für die Finanzplanung, Akquisition von Mitteln sowie die Betreuung von Geldgebern, Sponsoren und Förderern und langfristige Bindung dieser Partner.

Entwicklung und Implementierung von nachhaltigen Strategien und Initiativen zur Förderung ökologischer, sozialer und wirtschaftlicher Verantwortung. Sicherstellung einer inklusiven Arbeitskultur, die Vielfalt und Teilhabe fördert und in Einklang mit der Subventionsvereinbarung mit der Stadt Zürich steht.

Bereitschaft, an der Positionierung des Löwenbräukunst Areals im lokalen wie internationalen Kunstkontext mitzuwirken und Offenheit für die Zusammenarbeit und Vernetzung mit anderen Partnern in der Zürcher Kultur.

Kommunikationsfähigkeit in einem mehrsprachigen Umfeld. Englisch wird vorausgesetzt, die Arbeitssprache ist Deutsch. Es wird die Bereitschaft vorausgesetzt, sich die deutsche Sprache innert kurzer Frist anzueignen.

Wir bieten:

Eine herausfordernde und bedeutende Position in einer international anerkannten Kunstinstitution. Viel Gestaltungsspielraum und Möglichkeiten zur Umsetzung künstlerischer Ideen. Adäquate Kompensation.

Bewerbungen (Motivationsschreiben und Lebenslauf) können bis 26. Mai 2024 per Post an den Präsidenten des Vereins Kunsthalle Zürich, Herr M. Ringier, Dufourstrasse 23, 8008 Zürich oder per E-Mail an aurelia.gressel@ringier.ch erfolgen.

Director, Kunsthalle Zürich (100%)

Kunsthalle Zürich is a publicly and privately funded institution with international relevance for the presentation and mediation of contemporary art. From 1 January 2025, or by arrangement, Verein Kunsthalle Zürich is looking for a new director to assume management and strategic direction of Kunsthalle Zürich as its artistic, organisational and financial lead.

Required profile and job description:

Proven understanding of the contemporary art scene and a sense of its social relevance. A passion for art, for artists and their vision.

Experience programming and realising exhibitions and in the management of an exhibitions institution.

A clear ability to communicate contemporary art to a wide audience.

Leadership skills and experience managing a dynamic team.

Responsibility for financial planning, fundraising and the management of donors, sponsors and supporters, building long-term relationships with these partners.

Developing and implementing sustainable strategies and initiatives to promote environmental, social and economic responsibility. Ensuring an inclusive working culture that promotes diversity and participation and is in line with the funding agreement with the City of Zurich.

Willingness to contribute to the positioning of the Löwenbräukunst art centre in a local and international art context, and openness to cooperation and collaborations with other partners in Zürich's cultural scene.

Ability to communicate in a multilingual environment. English is a prerequisite; the working language is German. The willingness to learn German within a short period of time is required.

We offer:

A challenging and meaningful position within an internationally renowned art institution. Scope and opportunity to develop and implement an artistic programme. Appropriate salary.

Applications (CV and covering letter) by post to the President of the Verein Kunsthalle Zürich Mr M. Ringier, Dufourstrasse 23, 8008 Zürich or by email to aurelia.gressel@ringier.ch. Deadline for applications: 26 May 2024.